

Cualquiera puede aprender a codificar

Escrito por MarcoAurelio - 05/12/2023 21:10

estudiar programacion

Una de las mejores cosas de la codificación es que cualquiera puede aprender a hacerlo. No importa su edad, sexo o antecedentes, la codificación es una habilidad que cualquiera puede adquirir.

Durante mucho tiempo, la gente vio la codificación como una habilidad exclusiva de genios de las matemáticas y las ciencias. Pero ese ya no es más el caso. Si bien es útil ser bueno en matemáticas y tener una mentalidad analítica, no es necesario ser un genio para aprender a codificar. Siempre que esté dispuesto a dedicar tiempo y esfuerzo, cualquiera puede aprender a codificar.
